



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 876

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1980

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 876

1973

I. Nos. 12562-12579

II. No. 691

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered on 14 June 1973*

	<i>Page</i>
No. 12562. International Bank for Reconstruction and Development, International Development Association and Sweden:	
Administration Letter— <i>Fourth Highway Project</i> . Dated at Washington on 15 January 1968	3
No. 12563. International Bank for Reconstruction and Development and Ethiopia:	
Loan Agreement— <i>Fourth Highway Project</i> (with schedules, Loan Regulations No. 3, as amended, and related letters). Signed at Washington on 15 January 1968	15
No. 12564. International Development Association and Ethiopia:	
Development Credit Agreement— <i>Fourth Highway Project</i> (with Development Credit Regulations No. 1, as amended). Signed at Washington on 15 January 1968	39
No. 12565. Sweden and Ethiopia:	
Development Credit Agreement— <i>Fourth Highway Project</i> (with schedule, annex and related letter). Signed at Washington on 15 January 1968	49
No. 12566. International Development Association and Sweden:	
Administration Letter— <i>Second Agricultural Development Bank Project</i> . Dated at Washington on 13 June 1968	67
No. 12567. International Development Association and Pakistan:	
Development Credit Agreement— <i>Second Agricultural Development Bank Project</i> (with schedule and Development Credit Regulations No. 1, as amended). Signed at Washington on 13 June 1968	77
No. 12568. Sweden and Pakistan:	
Development Credit Agreement— <i>Agricultural Development Bank Project</i> (with schedule, annex and related letters). Signed at Washington on 13 June 1968	91

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 876

1973

**I. Nos 12562-12579
II. N° 691**

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés le 14 juin 1973*

	<i>Pages</i>
N° 12562. Banque internationale pour la reconstruction et le développement, Association internationale de développement et Suède :	
Lettre d'administration — <i>Quatrième projet relatif au réseau routier</i> . En date à Washington du 15 janvier 1968	3
N° 12563. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Éthiopie :	
Contrat d'emprunt — <i>Quatrième projet relatif au réseau routier</i> (avec annexes, Règlement n° 3 sur les emprunts, tel que modifié, et lettres connexes). Signé à Washington le 15 janvier 1968	15
N° 12564. Association internationale de développement et Éthiopie :	
Contrat de crédit de développement — <i>Quatrième projet relatif au réseau routier</i> (avec Règlement n° 1 sur les crédits de développement, tel qu'il a été modifié). Signé à Washington le 15 janvier 1968	39
N° 12565. Suède et Éthiopie :	
Contrat de crédit de développement — <i>Quatrième projet relatif au réseau routier</i> (avec appendice, annexe et lettre connexe). Signé à Washington le 15 janvier 1968 ..	49
N° 12566. Association internationale de développement et Suède :	
Lettre d'administration — <i>Deuxième projet relatif à la Banque de développement agricole</i> . En date à Washington du 13 juin 1968	67
N° 12567. Association internationale de développement et Pakistan :	
Contrat de crédit de développement — <i>Deuxième projet relatif à la Banque de développement agricole</i> (avec annexe et Règlement n° 1 sur les crédits de développement, tel qu'il a été modifié). Signé à Washington le 13 juin 1968 ...	77
N° 12568. Suède et Pakistan :	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet relatif à la Banque de développement agricole</i> (avec appendice, annexe et lettres connexes). Signé à Washington le 13 juin 1968	91

No. 12569. International Development Association and Sweden:	
Administration Letter— <i>Livestock Development Project</i> . Dated at Washington on 26 September 1968	109
No. 12570. International Development Association and Kenya:	
Development Credit Agreement— <i>Livestock Development Project</i> (with schedule and Development Credit Regulations No. 1, as amended). Signed at Washington on 26 September 1968	119
No. 12571. Sweden and Kenya:	
Development Credit Agreement— <i>Livestock Development Project</i> (with schedule, annex and related letter). Signed at Washington on 26 September 1968	137
No. 12572. International Bank for Reconstruction and Development and Sweden:	
Administration Letter— <i>Tunisia Water Supply Project</i> . Dated at Washington on 16 January 1969	155
No. 12573. International Bank for Reconstruction and Development and Tunisia:	
Guarantee Agreement— <i>Tunisia Water Supply Project</i> (with Loan Regulations No. 4, as amended). Signed at Washington on 16 January 1969	165
No. 12574. Sweden and Tunisia:	
Development Credit Agreement— <i>Tunisia Water Supply Project</i> (with schedules, annex and related letter). Signed at Washington on 16 January 1969	175
No. 12575. International Bank for Reconstruction and Development, International Development Association and Sweden:	
Administration Letter— <i>Second Highway Project</i> . Dated at Washington on 24 February 1969	195
No. 12576. International Bank for Reconstruction and Development and United Republic of Tanzania:	
Loan Agreement— <i>Second Highway Project</i> (with schedules and Loan Regulations No. 3, as amended). Signed at Washington on 24 February 1969	203
No. 12577. International Development Association and United Republic of Tanzania:	
Development Credit Agreement— <i>Second Highway Project</i> (with schedules and Development Credit Regulations No. 1, as amended). Signed at Washington on 24 February 1969	
Agreement amending the above-mentioned Development Credit Agreement. Signed at Washington on 24 November 1969	221

N° 12569. Association internationale de développement et Suède :

Lettre d'administration — *Projet relatif au développement de l'élevage*. En date à Washington du 26 septembre 1968 109

N° 12570. Association internationale de développement et Kenya :

Contrat de crédit de développement — *Projet relatif au développement de l'élevage* (avec annexe et Règlement n° 1 sur les crédits de développement, tel qu'il a été modifié). Signé à Washington le 26 septembre 1968 119

N° 12571. Suède et Kenya :

Contrat de crédit de développement — *Projet relatif au développement de l'élevage* (avec appendice, annexe et lettre connexe). Signé à Washington le 26 septembre 1968 137

N° 12572. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Suède :

Lettre d'administration — *Projet d'adduction d'eau pour la Tunisie*. En date à Washington du 16 janvier 1969 155

N° 12573. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Tunisie :

Contrat de garantie — *Projet d'adduction d'eau pour la Tunisie* (avec Règlement n° 4 sur les emprunts, tel qu'il a été modifié). Signé à Washington le 16 janvier 1969 165

N° 12574. Suède et Tunisie :

Contrat de crédit de développement — *Projet d'adduction d'eau pour la Tunisie* (avec appendices, annexe et lettre connexe). Signé à Washington le 16 janvier 1969 175

N° 12575. Banque internationale pour la reconstruction et le développement, Association internationale de développement et Suède :

Lettre d'administration — *Deuxième projet relatif au réseau routier*. En date à Washington du 24 février 1969 195

N° 12576. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et République-Unie de Tanzanie :

Contrat d'emprunt — *Deuxième projet relatif au réseau routier* (avec annexes et Règlement n° 3 sur les emprunts, tel qu'il a été modifié). Signé à Washington le 24 février 1969 203

N° 12577. Association internationale de développement et République-Unie de Tanzanie :

Contrat de crédit de développement — *Deuxième projet relatif au réseau routier* (avec annexes et Règlement n° 1 sur les crédits de développement, tel qu'il a été modifié). Signé à Washington le 24 février 1969

Avenant au Contrat de crédit de développement susmentionné. Signé à Washington le 24 novembre 1969 221